













































menetapkan adanya program wajib belajar 12 tahun<sup>45</sup> (SD-SMA), yang jika dikalkulasikan secara umum, usai sekolah kurang lebih pada usia 18 tahun. Itupun mereka para generasi bangsa masih sekedar berkutik di dunia sekolah saja, belum mengaplikasikan ilmunya di dunia yang lebih luas. Artinya mereka para generasi pada masa usia tersebut masih minim pengalaman, yang tentunya pengalaman itu sangat diperlukan dalam mempersiapkan rumah tangga.

Berdasarkan ketentuan pemerintah dalam Undang-Undang Perkawinan, jika ditelaah secara lanjut maka agaknya pemerintah juga tidak begitu saja menetapkan ketentuan tersebut tanpa ada alasan, mereka pun mempertimbangkan berdasarkan dampak yang ditimbulkan akibat adanya pernikahan dini yang selama ini telah terjadi di Indonesia. Seperti halnya perceraian, kekerasan dalam rumah tangga, dan lain sebagainya sebagaimana yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya. Perceraian dan kekerasan tersebut terjadi karena kurang matangnya kondisi psikologi seseorang untuk menikah.

Tidak hanya itu, ketetapan Undang-Undang juga menganalisa lebih jauh lagi dalam dampak pernikahan dini, yaitu mengenai masa depan bangsa. Semakin banyaknya pernikahan di usia yang sangat muda, berarti lebih banyak pula kemungkinan generasi bangsa untuk berhenti menempuh pendidikan di usia lebih muda. Ini menunjukkan bahwa semakin rendahnya tingkat pendidikan generasi bangsa Indonesia. Walaupun tidak semuanya menghentikan jenjang

---

<sup>45</sup>Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, “Pemerintah Siapkan Perangkat untuk Wajib Belajar 12 Tahun”, <http://www.kemendikbud.go.id/main/blog/2015/12/pemerintah-siapkan-perangkat-untuk-wajib-belajar-12-tahun>, (Senin, 6 Maret 2017 pukul 09.02)











menjalani apa yang dijalani oleh orang dewasa. Namun, lain halnya dengan ketika ia telah mengalami masa pubertas yang ditandai dengan mimpi basah, belum tentu ia telah mencapai usia menikah. Sebagai seorang calon kepala rumah tangga, Alvin harus memiliki fisik yang kuat. Karena kepala keluarganya yang akan menjaga dan melindungi istri serta anak-anaknya. Sebagaimana menurut para ulama yang menyatakan kedewasaan seseorang dengan tolok ukur kesempurnaan kekuatan yang terdapat dalam surat Al Aḥqāf ayat 15 diperkirakan sekitar usia 18 tahun.

Di usianya yang belia ini, ia didampingi oleh seorang istri yang usianya 3 tahun lebih tua dari Alvin, yakni berusia 20 tahun. Dari segi biologis, ia telah mengalami masa pubertas yang salah satunya ditandai dengan menstruasi. Jika dilihat dari mulai berfungsinya hormon progesteron, rahim Larissa sudah siap sebagai tempat berkembangnya janin. Bisa dikatakan Larissa memang sudah matang dari segi biologis sehingga ia bukan termasuk dalam pernikahan dini.

Dari segi psikis, usia Alvin tergolong pada masa remaja akhir (17-21 tahun). Begitu pula dengan istrinya yang sedikit lebih tua, namun secara ilmu psikologi ia juga belum memasuki psikis dewasa. Dimana pada masa ini psikis seorang remaja mulai tumbuh mendekati psikis dewasa, walaupun belum sepenuhnya matang. Sebagaimana dijelaskan pada bab sebelumnya mengenai ciri-ciri psikis remaja akhir, secara lahiriyah memang terlihat sudah dewasa. Mulai dari sikap dalam mengambil keputusan, sikap yang tanggung jawab, bersosialisasi dengan masyarakat, dan lain-lain. Semua ciri-ciri dan sikap ini

juga terjadi pada diri Alvin, sehingga banyak kolega pun yang mengatakan Alvin adalah sosok yang dewasa.

Selain itu, ciri-ciri psikis kedewasaan Alvin juga terlihat dalam pengelolaan harta. Sebagaimana yang dikatakannya saat diwawancari oleh salah satu media, bahwa ia menafkahi istrinya dengan usahanya dalam berdagang. Ia mewarisi usaha dari orang tuanya dengan berjualan berbagai macam seperti kurma dan susu domba. Di usianya yang masih belia, ia juga ikut bisnis travel umrah demi menafkahi keluarga barunya.

Dari segi pengetahuan dan pengalaman keagamaan, sosok Alvin memang tidak diragukan lagi. Selain ia hidup di tengah keluarga yang taat, Alvin juga telah mengenyam di beberapa pesantren yang *notabenenya* adalah tempat menimba ilmu agama. Ia juga sering menemani ayahnya untuk mengisi pengajian sehingga secara tidak langsung ia pun mendapat ilmu dari apa yang disampaikan oleh ayahnya.

Keahliannya dalam bidang agama terlihat dari penyampaianya ketika diundang dalam pengajian. Ia juga sering menuliskan mengenai keagamaan dalam akun media sosialnya. Bahkan dari akun media sosial tersebut, ia telah menjadi perantara seseorang untuk mendapatkan hidayah berupa masuk Islam, tidak lain dan tidak bukan orang tersebut adalah gadis kristen yang sekarang menjadi istrinya. Tidak hanya istrinya, ayah dan nenek dari istrinya pun masuk Islam setelah mengetahui penyampaian Alvin dalam perdebatannya dengan gadis tersebut mengenai agama. Hal ini menunjukkan kecerdasan dalam memahami agama yang dimiliki oleh Alvin.

